

COMUNICADO DE PRENSA

El partido Alianza Verde en su condición de partido de gobierno, apoyará las reformas que beneficiarán a todas y todos los colombianos y será un facilitador en el relacionamiento entre el Gobierno y el Congreso en aras de un cambio.

Después de analizado el escenario político, los procedimientos agotados para la elección del Contralor el jueves 18 de agosto y las hojas de vida de los candidatos a la Contraloría General de la República, el Partido Alianza Verde con sus congresistas de senado y cámara, decidió por mayoría:

- Apoyar los proyectos de reforma constitucional para cambiar el 1. procedimiento con que se eligen los órganos de control.
- 2. Radicar el proyecto de reforma constitucional para establecer en Colombia el tribunal de cuentas.
- 3. Votar por el aspirante Carlos Hernán Rodríguez Becerra.

Confiamos en la objetividad, capacidad y conocimiento del próximo contralor Carlos Hernán Rodríguez Becerra en cada una de sus actuaciones y le solicitamos cumplir con sus obligaciones de manera imparcial, sin politizar las decisiones técnicas y generando garantías a todos los ciudadanos en el control fiscal con el firme propósito de acabar con la corrupción en nuestro país.







